
【収入保険】私の選択・加入者の声

「分かりやすい仕組みに好感」

【福井県福井市 東 俊太朗さん（31）】

経営規模＝⼤⾖2.4ヘクタール、スイートコーン67アール、
レタス30アール、オクラ20アール

⼤⾖や野菜を栽培しています。野菜の場合、⾃然災害や病
⾍害で全滅することがあります。就農して６年⽬ですが、何
度か⼤きな被害を経験したので、収⼊保険のような仕組みを
探していました。
⾃分が頑張って売上が伸びれば翌年の基準収⼊が上がり、

保険⾦の⽀払いがなければ翌年の保険料が下がる仕組みが良
いと思います。今後は⼟地を借りて規模拡⼤したいと考えた
場合も、収⼊保険に加⼊していると⼼強いです。
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